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令和２年１月開催 

大野市高校生議会報告書 

（概要版） 
 

 

 

と き：令和２年１月２７日(月) 

      開会午後３時２５分   閉会午後４時３０分  

 

ところ：大野市議会議場 
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１  趣旨  

  大野市議会では、市民に開かれた議会を目指して議会の活性化に取り

組んでおり、その一環として次代を担う若者に市政や議会への関心を深

めていただくため、また公職選挙法改正により選挙権年齢が 18歳以上に

引き下げとなったことから高校生を対象とした模擬議会を開催すること

としたものである。  

  大野市の将来を担う高校生たちが、まちづくりの方向性を審議する場

である市議会議場において市政に対する提案等を行うことにより、市政

や議会に関心を持ってもらい、まちづくりに参加する意欲を高めるとと

もに、地域への愛着や誇りを醸成することや、大野市に住み続けたいと

思えるまちづくりに生かすことを目的とする。  

  また近年、地方自治体を取り巻く環境は大きく変わってきており、大

野市議会としても、この高校生議会の開催を通じて、市民に身近で分か

りやすい議会活動の参考とするものである。  

 

２  内容：  

市政に対する一般質問  

 ・市議会一般質問通告方式に準じて実施するものとし、高校生議員が市

政に対する一般質問を行い、市議会議員が答弁者となる。  

 ・高校生議員の中から議長を選出する。  

 ・質問は高校ごとに行い、質問・答弁を含めて３０分以内とする。時間

内であれば、再質問は何回でもできるものとする。  

 

３  参加者  

  福井県立大野高等学校    第２学年生徒      ６人  

  福井県立奥越明成高等学校  第２学年生徒      ２人  

  大野市議会議員       議長、副議長、議員  １８人（全議員）  

                 （参考：傍聴者  ２２人）  

 

４  議事日程  

 ・大野市民憲章の唱和  

 ・大野市教育理念の唱和  

 第１．議席の指定  

 第２．会議録署名議員の指名  

 第３．会期の決定  

 第４．高校生議員質問  

 第５．大野市議会議長講評  
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５  質問内容  

  福井県立大野高等学校  

1)  水について  

・水を生かして大野市を活性化するために、どのようなことをしている

のか。  

・地球温暖化により気候変動が起き、井戸枯れや地下水に関する別の新

たな問題が起きる可能性が考えられるが、そのような状況に備えて、

どのような活動を行っているのか。また計画しているのか。  

答弁者：産経建設常任委員長  

 

2)  ふるさと納税について  

・ふるさと納税の大野市での使い道にはどのようなものがあるのか。  

・ふるさと納税の使い道としてどのようなことを計画しているのか。  

答弁者：総務文教常任委員長  

 

3)  中部縦貫自動車道について  

・中部縦貫自動車道の工事の費用の追加について、その調達はどうする

のか。  

 答弁者：産経建設常任委員長  

 

  福井県立奥越明成高等学校  

1)  高齢者ドライバーについて  

・大野市として、高齢者ドライバーによる事故を未然に防ぐ対策はある

のか。  

・環境への対策も教えてもらいたい  

・どうすれば運転免許返納が進んでいくと思うか。  

 答弁者：民生環境常任委員長  

 

2)  大野市の福祉について  

・介護士不足により、介護士１人に掛かる負担がとても大きくなってい

るが、その負担を減らすような活動や補助を行っているのか。  

 答弁者：民生環境常任委員長  

 


